

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas di Tengah Musim Penghujan

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 8, 2024 - 15:29



*Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas di Tengah Musim Penghujan*

Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, melaksanakan kegiatan sambang Door To Door System (DDS) sebagai bentuk silaturahmi kepada masyarakat di Kampung Talaga, RT 03/04 Cibalung, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan ini, BRIPKA Erry mengunjungi Sdra. Yadi, selaku Mandor Pelaksana Proyek Tol, untuk memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa pesan penting yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Pengelolaan Sampah:** Mengingatkan masyarakat untuk tidak membuang sampah ke solokan selama musim penghujan. Pembiasaan ini penting untuk mencegah meluapnya air sungai yang dapat menyebabkan banjir dan dampak lingkungan lainnya.
2. **Kewaspadaan Terhadap Pencurian Kendaraan:** Mendorong warga untuk lebih waspada terhadap pencurian kendaraan bermotor. Disarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi terhadap tindak pencurian.
3. **Aktivasi Siskamling:** Mengimbau masyarakat untuk kembali mengaktifkan Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) di wilayah mereka. Keberadaan Siskamling diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.
4. **Menjaga Kondusivitas Lingkungan:** Menganjurkan agar warga tetap menjaga kondusivitas di wilayah mereka dan berperan aktif dalam menjaga lingkungan agar tetap aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kegiatan DDS ini berjalan lancar dan mendapatkan sambutan positif dari masyarakat. Melalui silaturahmi ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat semakin erat, serta kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan lingkungan semakin meningkat.